



PÖSTLI GRILL



MOROSANI POSTHOTEL



KULINARISCHE TRADITION SEIT 1906



## PÖSTLI GRILL

### GLACÉ ICE-CREAM

---

COUPE DANMARK	10	
Vanilleglace mit Schokoladesauce Vanilla ice-cream with chocolate sauce		
COUPE AMOUR	12	
Vanille- und Erdbeerglace mit marinierten Erdbeeren und Knusperrolle Vanilla-strawberry ice-cream with marinated strawberries and a crisp roll		
KARIBISCHER TRAUM	12	
Kokosnuss- und Vanilleglace mit Ananas und Mangocoulis CARIBBEAN DREAM Coconut- and vanilla ice-cream with pineapple and mango coulis		
BANANA SPLIT	13	
Banane mit Vanilleglace, Schlagrahm gerösteten Mandeln und Schokoladesauce Banana with vanilla ice-cream, whipped cream roasted almonds and chocolate sauce		
LADY SUNSHINE	12	
Mango- Passionsfruchtsorbet mit Prosecco Mango-passionfruit sorbet with Prosecco		
Diverses Glace	pro Kugel	3.5
Divers ice-cream	per scoop	



## PÖSTLI GRILL

### DESSERTS SWEETS

---

Lauwarmer Schokolade-, Chili-, Cranberrykuchen mit Brombeerkompott und Fior Latte glace Tepid chocolate-, chili-, cranberry cake with blackberry compote and Fior Latte ice-cream	13
Zwetschgen- Zimtkompott mit geeistem Vanille- Rosinenschmarren Plum-cinnamon stew with iced vanilla-raisins "Schmarren"	12
Die Beste CRÈME BRÛLÉE The best crème brûlée	11
Kaffeeglace mit Baileys Coffee ice-cream with Baileys	12
Ananas- Carpaccio mit Kokosnussglace Pineapple carpaccio with coconut ice-cream	11



## PÖSTLI GRILL

### Unsere Zusammenarbeit mit der Stiftung La Capriola

Seit 2004 bieten die Morosani Hotels Schweizerhof und Post in Zusammenarbeit mit der Stiftung La Capriola jungen Menschen mit Handicap die Möglichkeit, sich zu qualifizierten Berufsleuten in der Hotellerie ausbilden zu lassen. Erfreulicherweise haben bereits über 40 Absolventinnen und Absolventen ihre Ausbildung erfolgreich abgeschlossen.

Wir fördern die Stärken der Lernenden, arbeiten gezielt an ihren Schwächen und bereiten sie so individuell auf die gesellschaftliche Integration vor.

Vielleicht werden auch Sie von einer sich in Ausbildung befindenden Restaurationsangestellten des Ausbildungszentrums La Capriola Davos bedient. Besten Dank für Ihre Aufmerksamkeit und en Guata.

### Our collaboration with the La Capriola Foundation

Since 2004, the Morosani Hotels Schweizerhof and Post, in cooperation with the La Capriola Foundation, have been offering young people with a handicap the opportunity to become qualified professionals in the hotel industry. We are pleased that more than 40 graduates have successfully completed their training.

We promote the strengths of these learners, work on their weaknesses and prepare them individually for social integration. Perhaps you will also be served by a restoration staff of the Training Centre La Capriola Davos. Thank you for your attention and enjoy your meal.